

ABSTRAK

Iftahuddiniyah, 12102173005, Fenomena Perceraian Pasangan Lanjut Usia (Studi Kasus Desa Wanengpaten Dusun Combong Kecamatan Gampengrejo Kabupaten Kediri), Jurusan Hukum Keluarga Islam, IAIN Tulungagung, 2021, Pembimbing: Dr. H. Ahmad Muhtadi Anshor, M.Ag.

Kata Kunci: Perceraian, Lanjut Usia

Penelitian ini dilatarbelakangi banyak terjadi pernikahan dan berakhir pada perceraian. Tidak hanya perceraian dari kalangan yang muda saja, akan tetapi banyak juga perceraian yang dilakukan oleh pasangan yang sudah masuk usia lanjut. Padahal usia lansia merupakan tahap lanjut dari suatu proses kehidupan yang ditandai dengan penurunan kemampuan tubuh untuk beradaptasi dengan lingkungan.

fokus dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana bentuk perceraian pasangan lanjut usia, 2) Bagaimana faktor penyebab terjadinya perceraian pasangan lanjut usia, 3) Bagaimana akibat perceraian pasangan lanjut usia. Adapun tujuan dari penelitian ini adalah 1) Untuk mengetahui Bagaimana bentuk perceraian pasangan lanjut usia, 2) Untuk mengetahui Bagaimana faktor penyebab terjadinya perceraian pasangan lanjut usia, 3) Untuk mengetahui Bagaimana akibat perceraian pasangan lanjut usia.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kualitatif dan jenis penelitian lapangan. Teknik pengumpulan data berupa observasi, wawancara, dan penelaah dokumen. Sedangkan teknik analisa data menggunakan reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini adalah: 1) Bagaimana Bentuk – Bentuk Perceraian Pasangan Lansia yaitu: perceraian karena kematian dan perceraian karena perselisihan, 2) Bagaimana Faktor Penyebab Perceraian Pasangan Lanjut Usia antara lain: meninggalkan kewajiban/ tanggungjawab, terus menerus berselisih, tidak memenuhi faktor ekonomi/ nafkah lahir, dan gangguan pihak lain, 3) Bagaimana Akibat Perceraian Pasangan Lanjut Usia yaitu: menurunnya kualitas hidup dan mengalami masalah kesehatan

ABSTRACT

Iftahuddiniyah, 12102173005, Divorce Phenomenon of Elderly Couples (Case Study in Wanengpaten Village, Combong Hamlet, Gampengrejo District, Kediri Regency), Islamic Family Law Department, IAIN Tulungagung, 2021, Advisor: Dr. H. Ahmad Muhtadi Anshor, M.Ag.

Keywords: Divorce, Elderly

This research is motivated by many marriages and ending in divorce. Not only divorces from young people, but also many divorces carried out by couples who have entered old age. Whereas old age is an advanced stage of a life process marked by a decrease in the body's ability to adapt to the environment.

The focus in this study is: 1) What is the form of divorce for elderly couples, 2) What are the factors that cause divorce for elderly couples, 3) What are the consequences of divorce for elderly couples. The purposes of this study are 1) To find out how the divorce forms for elderly couples, 2) To find out how the factors that cause divorce for elderly couples, 3) To find out how the consequences of divorce for elderly couples.

The method used in this research is a qualitative method and the type of field research. Data collection techniques in the form of observation, interviews, and document review. While the data analysis technique uses data reduction, data presentation, and drawing conclusions.

The results of this research are: 1) What are the Forms of Divorce for Elderly Couples, namely: divorce due to death and divorce due to dispute, 2) How are the Causes of Divorce for Elderly Couples, among others: leaving obligations/responsibilities, constantly at odds, not fulfilling economic factors/birth support , and interference from other parties, 3) What are the consequences of divorce for elderly couples, namely: decreased quality of life and health problems

الملخص

افتتاح الدين، رقم القيد: ١٢١٠٢١٧٣٠٠٥، ظاهرة طلاق الأزواج المسنين (دراسة حالة في قرية وانجباتن، جومبونج، مقاطعة جامبنجريجو، كيديري ريجنسي)، قسم الأحوال الشخصية الإسلامية كلية الشريعة وعلوم الحكم جامعة الإسلامية الحكومية تولونج أجونج. ٢٠٢١. المشرف: الدكتور احمد مهدي انصار الماجستير.

الكلمات الإرشادية: طلاق، المسنين.

كانت خلفية البحث عن تحدث العديد من الزوجات وتنتهي بالطلاق. ليس فقط حالات الطلاق من الشباب، ولكن أيضًا العديد من حالات الطلاق التي يقوم بها الأزواج الذين بلغوا سن الشيخوخة. في حين أن الشيخوخة هي مرحلة متقدمة من عملية الحياة تتميز بانخفاض قدرة الجسم على التكيف مع البيئة.

وأما تركيز البحث فهي (١) كيف أشكال طلاق الزوجين المسنين؟، (٢) كيف أسباب طلاق المسنين؟، (٣) كيف عواقب الطلاق على المسنين؟. وأما أهداف البحث فهي (١) لمعرفة أشكال طلاق الزوجين المسنين، (٢) لمعرفة أسباب طلاق المسنين، (٣) لمعرفة عواقب الطلاق على المسنين.

المنهج المستخدم في هذا البحث هو منهج نوعي ونوع البحث الميداني. تقنيات جمع البيانات في شكل الملاحظة والمقابلات ومراجعة الوثائق. بينما تستخدم تقنية تحليل البيانات تقليل البيانات وعرض البيانات واستخلاص النتائج.

نتائج هذا البحث هي: (١) أشكال الطلاق لكبار السن وهي: الطلاق بسبب الوفاة والطلاق بسبب الخلافات، (٢) كيف أن العوامل التي تسبب الطلاق للأزواج المسنين تشمل: التحلي عن الالتزامات / المسؤوليات، الجدل المستمر، لا. تلبية العوامل الاقتصادية / دعم الولادة، والتدخل من الأطراف الأخرى، (٣) ما هي عواقب الطلاق على الأزواج المسنين، وهي: انخفاض نوعية الحياة والمشاكل الصحية.